



MAG. KLAUDIA TANNER
BUNDESMINISTERIN FÜR LANDESVERTEIDIGUNG

S91143/112-PMVD/2022

2. August 2022

Herrn
Präsidenten des Nationalrates
Parlament
1017 Wien

Die Abgeordneten zum Nationalrat Ing. Mag. Reifenberger, Kolleginnen und Kollegen haben am 2. Juni 2022 unter der Nr. 11154/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend „militärische Mindestausstattung der Soldaten des Österreichischen Bundesheeres“ gerichtet. Diese Anfrage beantworte ich wie folgt:

Zu 1 bis 3, 6 und 7:

Derzeit sind 26.707 Soldaten mit einem Infanteriemodul, 10.205 Soldaten mit einem Grundmodul und 3.386 Soldaten mit einem Kommandomodul ausgestattet. Der Ausstattungsgrad der neuen Kampfhelme bei der Truppe beträgt 100% (89,9% Unternehmen Ops-Core – Gentex Corporation und 10,1% Unternehmen MSA Gallet).

Ich ersuche jedoch um Verständnis, dass ein Herunterbrechen dieser Zahlen auf einzelne Personengruppen und einzelne Verbände im Hinblick auf den damit verbundenen außerordentlichen Verwaltungsaufwand nicht möglich ist.

Zu 4:

Keiner.

Zu 5:

Nein.

Zu 8:

Diese Helme werden beim Österreichischen Bundesheer nicht mehr verwendet.

Mag. Klaudia Tanner

